



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Pesan Rahbar Kepada Umat Islam untuk Membantu Korban Banjir

Pakistan - 31 /Aug/ 2010

Pemimpin Besar Revolusi Islam Iran atau Rahbar Ayatullah al-Udzma Sayyid Ali Khamenei dalam pesannya kepada umat Islam sedunia menyinggung soal tragedi besar banjir di Pakistan, hebatnya kerugian yang ditimbulkan dan jutaan warga muslim Pakistan yang butuh bantuan segera. Beliau menegaskan agar umat Islam sedunia dalam kondisi krisis ini segera memberikan bantuannya berdasarkan kewajibannya sebagai saudara muslim.

Teks pesan Wali Amril Muslimin sebagai berikut:

Bismillahirrahmanirrahim

Umat Islam...

Banjir besar yang terjadi di Pakistan telah menenggelamkan saudara muslim Pakistan dalam sebuah cobaan besar. Setiap hari dimensi tragedi ini semakin besar. Tragedi ini telah melanda banyak daerah di utara dan selatan Pakistan dan telah membuat jutaan orang menjadi pengungsi. Begitu luasnya bencana ini membuat upaya bantuan kemanusiaan juga menjadi sulit.

Warga muslim Pakistan menghadapi musibah besar ini di saat pasukan pendudukan dan penjajah Amerika senantiasa mencari alasan kosong untuk terus menyerang tanah air negara Islam ini.

Umat Islam...

Tingkat kerugian yang terjadi begitu luas. Selain jutaan saudara dan saudari kita membutuhkan bantuan langsung akan bahan pangan, sandang dan papan, sebagian besar dari infrastruktur Pakistan juga telah lenyap. Patut disayangkan organisasi-organisasi internasional yang kewajibannya adalah memberikan bantuan kepada warga yang tertimpa bencana ternyata tidak melakukannya dengan baik. Hal yang patut untuk dicermati dan dikritisi.

Saudara-saudari umat Islam...

Seberapa banyak bantuan yang kita alirkan kepada mereka tetap saja terhitung sedikit dibandingkan lautan kebutuhan para korban banjir. Namun dalam kondisi kritis kita harus melakukan kewajiban berdasarkan persaudaraan Islam untuk membantu saudara-saudari kita yang tertimpa musibah. Ini adalah masalah yang harus lebih diperhatikan oleh negara-negara Islam dan organisasi-organisasi internasional. Membantu pemerintah Pakistan dalam merencanakan dan mengeksekusi bagaimana menghadapi bencana ini dan cara memberikan bantuan dan dampak segera dan jangka panjangnya merupakan hal yang dalam kondisi darurat pasti menjadi masalah masalah bagi setiap pemerintah yang ingin memberikan bantuan secara menyeluruh.

Sayyid Ali Khamenei

9 Shahrivar 1389 / 20 Ramadhan 1431